
 Page 1 de 2 

 
 
 
 

   

Réunion ordinaire  Le 12 janvier 2010 
 

 
PROCÈS-VERBAL 

DE LA RÉUNION ORDINAIRE 
DU CONSEIL SCOLAIRE CENTRE-NORD 

 

Le 12 janvier 2010 
à 19 h 00 

 

 

PRÉSENCES :   Claude Duret, Président  
   Laurent Bolduc, Vice-président 
   Martin Blanchet, Conseiller 
   Karen Doucet, Conseillère 
   Paul Dumont, Conseiller 
   Fred Kreiner, Conseiller 
   Denis Vincent, Conseiller 
    
   Henri Lemire, Directeur général 
   Josée Devaney, Secrétaire-trésorière 
 
 
ORDRE DU JOUR 
 
039-09-10 Paul Dumont propose l’adoption de l’ordre du jour de la réunion ordinaire du 12 

janvier 2010. 
 ADOPTÉE 
 
ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 
 
040-09-10 Laurent Bolduc propose que le Conseil adopte le procès-verbal de la réunion 

ordinaire du 15 décembre 2009. 
ADOPTÉE 

 
HUIS CLOS 
 
041-09-10 Martin Blanchet propose d’aller à huis clos à 19h43. 

ADOPTÉE 
 

042-09-10 Martin Blanchet propose de sortir du huis clos À 20H18. 
ADOPTÉE 
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AVIS DE FERMETURE DE L’ÉCOLE À LA DÉCOUVERTE 
 
043-09-10 Fred Kreiner propose que le Conseil déclenche le processus décrit dans sa 

politique C-3001 pour fermer l’école À la Découverte à la fin de l’année scolaire 
2009-2010. 

ADOPTÉE 
 
REQUÊTE CONFORMÉMENT À LA LOI SUR L’ACCÈS À L’INFORMATION ET À LA  
PROTECTION DE LA VIE PRIVÉE (ALBERTA) 
 
Le Conseil reçoit le rapport de Mark Power du Cabinet d’avocats Heenen-Blaikie, sur sa  
requête conformément à la Loi sur l’accès à l’information et à la protection de la vie privée  
(Alberta) pour l’état des projets d’immobilisations à Jasper, Red Deer et Saint-Albert. 

REÇU 
 
CALENDRIER SCOLAIRE 2010-2O11 
 
044-09-10 Martin Blanchet propose que le Conseil approuve en principe le    
  calendrier scolaire 2010-2011. 

ADOPTÉE 
 
ALEXANDRE-TACHÉ 
 
045-09-10 Martin Blanchet propose que le Conseil félicite le personnel et les élèves des  
  écoles Alexandre-Taché et La Mission ainsi que les employés du bureau central 
  et de conciergerie pour leur patience, effort et contribution à la mise en œuvre et 
  au déménagement de l’école Alexandre-Taché. 

ADOPTÉE 
 
LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
046-09-10 Fred Kreiner propose la levée de la réunion à 22h. 

ADOPTÉE 
 
 
 
 
__________________________   ____________________________ 
Président      Secrétaire-trésorière 
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